



Merci de votre vote pour la CFTC

Merci de vos votes pour la CFTC ! Grâce à vos voix, la CFTC siègera au Comité Social Territorial Central de la Ville, ainsi que dans les CST de plusieurs directions.

Ces votes nous permettront de continuer de vous défendre et de vous informer de façon juste et transparente.

Malgré une forte abstention, votre mobilisation a permis à la CFTC de progresser en total de voix et de plus d'un demi-point en pourcentage des votes exprimés.

Le syndicalisme doit évoluer avec les préoccupations des personnels en lien avec leur réalité professionnelle.

Bien loin des dogmes et de la démagogie, la CFTC continuera de défendre les intérêts de toutes et tous, sans différence, toujours dans la fraternité humaine, cœur d'action de la CFTC.

Vous pouvez compter sur nous !

La CFTC à votre écoute et à vos côtés